



El Pleno de la Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria del activista Félix Chávez

Boletín No. 3901

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria del activista Félix Chávez

La Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria del activista Félix Chávez, asesinado el pasado lunes en la zona metropolitana de Guadalajara, Jalisco.

El presidente de la Mesa Directiva, diputado Santiago Creel Miranda, informó que se solicitó por parte del grupo parlamentario del PT, en particular, el diputado Jorge Armando Ortiz Rodríguez, un minuto de silencio en memoria del activista social.

“El profesor Félix Chávez, que fue asesinado el pasado lunes en la zona metropolitana de Guadalajara, Jalisco. Hacemos propicia la ocasión para extenderle nuestras más sentidas condolencias para sus familiares y amigos”, dijo.

Pidió a las y los integrantes de la asamblea ponerse de pie para guardar el minuto de silencio.

